

## ABSTRAK

**Patiah**, 210104020004, *Aktivitas Dakwah Guru Ahmad Musthafa di Desa Keliling Benteng, Kecamatan Sungai Tabuk, Kabupaten Banjar*, Pembimbing: (1) Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I pembimbing: (2) Ermalianti, M.Pd. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2024

**Kata Kunci** : Aktivitas Dakwah

Latar Belakang Penelitian ini adalah untuk memahami berbagai aktivitas dakwah yang dilakukan oleh Guru Ahmad Musthafa di Desa Keliling Benteng, Kecamatan Sungai Tabuk, Kabupaten Banjar. Kehadiran dakwah ditengah masyarakat sangat penting untuk memperluas wawasan keagamaan kita. Saat ini tidak dapat dipungkiri bahwa aktivitas dakwah lebih sering dilakukan di masjid atau majelis-majelis ta'lim, baik dirumah maupun tempat lainnya. Salah satu pendakwah yang aktif dalam kegiatan tersebut adalah Guru Ahmad Musthafa. Rumusan masalah yaitu, Bagaimana aktivitas dakwah guru Ahmad Musthafa di Desa keliling Benteng Kecamatan Sungai Tabuk kabupaten Banjar dan juga terkait faktor penunjang dan penghambat aktivitas dakwah guru Ahmad Musthafa di Desa Keliling Benteng Kecamatan Sungai Tabuk. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui aktivitas dakwah guru Ahmad Musthafa di Desa Keliling Benteng Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar serta mengetahui faktor penunjang dan penghambat aktivitas dakwah guru Ahmad Musthafa di Desa Keliling Benteng Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar.

Jenis Penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan Kualitatif. Data dikumpulkan melalui Teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dalam menganalisis data, penulis menggunakan metode deskriptif kualitatif untuk memberikan Gambaran yang jelas mengenai hubungan antar berbagai elemen yang terlibat.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa aktivitas dakwah Guru Ahmad Musthafa tidak hanya terbatas di Desa Keliling Benteng, tetapi juga mencakup beberapa majelis yang tersebar di seluruh kabupaten Banjar. Selain itu, beliau juga sering diundang untuk berpartisipasi dalam acara-acara besar Islam, seperti Maulid Nabi, selamatan, dan isra miraj.